

Chirurgie ambulatoire : une avancée au bénéfice des patients, des professionnels et de notre système de santé ? La CRSA Bretagne ouvre le débat

Réunie jeudi 4 février en séance plénière au centre hospitalier de Cancale, la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie a fait le choix de prolonger ses échanges dans le cadre d'une conférence-débat ouverte à tous. Un événement pour lequel elle a retenu le thème de la chirurgie ambulatoire. De 14h à 16h, professionnels de santé et usagers livreront leurs points de vue et expériences vis-à-vis de cette pratique en développement...

L'amélioration de la qualité des soins, l'amélioration du confort des patients, l'innovation organisationnelle et la coordination de tous les acteurs constituent autant d'objectifs associés à la thématique. Elle pose aussi des questionnements : les patients sont-ils tous, et à quelles conditions, éligibles à ce type de prise en charge ?

Voici résumée la teneur des échanges qui alimenteront la Conférence-débat de la Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie. A noter qu'un état des lieux de la chirurgie ambulatoire en Bretagne figure aussi à l'ordre du jour.

Conférence-débat ouverte à tous, par la Conférence Régionale de la Santé et de l'autonomie :

Chirurgie ambulatoire : une avancée au bénéfice des patients, des professionnels et de notre système de santé ?

**Jeudi 4 février, de 14h à 16h
Centre hospitalier de Cancale**

(ZAC des Près Bosger)

Renseignements et inscriptions : 02 22 06 72 70 / secretariatcrsa-bretagne@ars.sante.fr

Déroulé de la conférence-débat

Présentation de la problématique, expériences

- Dr. Hubert LE HETET, médecin Hôpital privé Cesson-Sévigné
- Dr. Alexis DAMAMME, médecin au centre hospitalier de Saint-Malo

Etat des lieux de la chirurgie ambulatoire en Bretagne

- Dr. Françoise DURANDIERE, ARS Bretagne

Table-ronde

- Dr Hubert LE HETET, médecin Hôpital privé Cesson-Sévigné
- Dr Alexis DAMAMME, médecin au centre hospitalier de Saint-Malo
- Krys KOSTIHA, cadre de santé au centre hospitalier Yves Le Foll de Saint-Brieuc
- Dr. Françoise DURANDIERE, ARS Bretagne

Témoignages, questionnements et débat

- Krys KOSTIHA, cadre de santé au centre hospitalier Yves Le Foll de Saint-Brieuc
- Dr. Hervé Le NEEL et Dr.Thierry LABARTHE, médecins généralistes
- Daniel GUILLERM, infirmier libéral
- Daniel HARDY, Président Uriopss
- Jean Jacques LEDUC et Jean Yves LAUNAY, représentants d'usagers

Synthèse et mise en perspective

- Dr Dominique BURONFOSSE, président commission spécialisée organisation des soins